



Conseil économique et social

Distr. générale
28 mai 2024
Français
Original : anglais

Session de 2024

27 juillet 2023-24 juillet 2024

Point 12 e) de l'ordre du jour

**Questions de coordination, questions relatives
au programme et autres questions : programme
à long terme d'aide à Haïti**

Lettre datée du 3 avril 2024, adressée à la Présidente du Conseil économique et social par la Représentante permanente de l'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies

En ma qualité de Représentante permanente de la République fédérale d'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies, je sollicite par la présente l'admission officielle de l'Allemagne au nombre des membres du Groupe consultatif ad hoc sur Haïti du Conseil économique et social.

L'Allemagne est consciente de la nécessité de mener une action internationale concertée pour faire face à la crise multidimensionnelle en Haïti, notamment les problèmes liés à la sécurité, au développement et à l'aide humanitaire. Nous sommes profondément résolus à soutenir le peuple haïtien et pensons que notre pays peut apporter une contribution constructive aux travaux du Groupe consultatif.

Notre soutien au peuple haïtien doit s'inscrire dans le cadre d'un partenariat mondial. En collaboration avec l'Organisation des Nations Unies et ses États Membres, nous sommes prêts à nous attaquer aux causes profondes de l'instabilité et à promouvoir le développement durable en Haïti.

Compte tenu de ce qui précède, je demande respectueusement au Conseil économique et social d'envisager d'approuver l'admission de l'Allemagne au nombre des membres du Groupe consultatif ad hoc sur Haïti. Nous nous tenons prêts à participer activement aux activités du Groupe et à mettre nos compétences spécialisées au service de ses travaux.

Je vous remercie de bien vouloir prendre cette demande en considération. Je me réjouis à la perspective de travailler en étroite collaboration avec les membres du Groupe consultatif en vue d'atteindre notre objectif commun, qui est de soutenir Haïti en ces temps difficiles.

L'Ambassadrice,
Représentante permanente
(Signé) Antje Leendertse

